



Word

GARCÍA GONZÁLEZ VALERIA ANGÉLICA

L.S.C Salas Hernández José Vidal

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura Veterinaria y Zootecnia

Computación I

Tapachula, Chiapas

03 de diciembre del 2023

Si bien algunos pueden presumir de preferir Writer de las suites ofimáticas de código abierto OpenOffice o LibreOffice, o conformarse con el kit de herramientas en la nube de Google Doc, lo cierto es que con el paso de los años, Microsoft Word se ha convertido en una parte esencial de casi cualquier herramienta de computadora personal. No cabe duda de que se trata de un excelente procesador de textos con más de treinta años de experiencia a sus espaldas y millones de usuarios a nivel doméstico, académico y profesional aprovechándolo cada día. El procesador de textos propiedad de Microsoft ha pasado por muchos cambios desde que se lanzó el primer Word en la década de 1980.

La primera versión de Microsoft Word de la historia empezó a gestarse en 1981 de la mano de Charles Simonyi y Richard Brodie, antiguos empleados de Xerox contratados por Bill Gates.

No fue hasta 1983 cuando se empezó a comercializar este Word 1.0, disponible para sistemas Xenix y MS-DOS, y a éste le siguieron algunas versiones posteriores que no alcanzaron el éxito esperado.

En 1986 Microsoft llegó a un acuerdo con Atari para lanzar Word en el Atari ST, uno de los primeros ordenadores personales de la compañía de videojuegos norteamericana. Este Word finalmente se distribuyó en 1988 bajo el nombre de Microsoft Write, igual que el procesador de textos que venía por defecto en los primeros sistemas operativos Windows, pero no tuvo demasiado éxito, y por lo tanto no recibió ningún tipo de actualización o revisión.

En 1986 Microsoft llegó a un acuerdo con Atari para lanzar Word en el Atari ST, uno de los primeros ordenadores personales de la compañía de videojuegos norteamericana. Este Word finalmente se distribuyó en 1988 bajo el nombre de Microsoft Write, igual que el procesador de textos que venía por defecto en los primeros sistemas operativos Windows, pero no tuvo demasiado éxito, y por lo tanto no recibió ningún tipo de actualización o revisión.

Los primeros éxitos comerciales

El primer Word para Windows, WinWord 1.0, se desarrolló en 1989, aunque no fue hasta el año siguiente con el lanzamiento de Windows 3.0, que empezaron a

dispararse las ventas de este producto. Con WinWord 2.0, conocido como Spaceman Spiff. el procesador de textos de Microsoft se convirtió por primera vez en el líder del mercado en su sector. El siguiente Word para Windows sería la versión 6.0. La razón de saltarse las versiones 3.0, 4.0 y 5.0 fue cuadrar las ediciones de Word en todas las plataformas disponibles en ese momento (Mac y MS DOS) y asegurarse de que fueran a la par. La idea también era que hubiera concordancia de versión con el que era el mayor competidor de Word en ese momento, la aplicación WordPerfect desarrollada por Corel.

Word 95, también conocido como Word 7.0 por los nostálgicos de la numeración correlativa, traía pocas novedades respecto a Word 6.0, aunque quizás la más llamativa fue la inclusión por primera vez de la famosa línea ondulada debajo de las palabras que requerían de una corrección ortográfica.

Presentación de Clippy en sociedad

Word 97 trajo consigo un personaje que marcó la infancia a más de un usuario, incluso apareciendo en sus peores pesadillas. La principal novedad de la versión de este procesador de textos lanzado en noviembre de 1996 fue la aparición de un molesto asistente, incluido en todas las herramientas de Office 97. Con el nombre de Clippit, o Clippy para los amigos, y bajo la apariencia de un clip, el asistente de Word no nos dejaba tranquilos ni un instante mientras intentábamos redactar nuestro texto, intentando ofrecernos todo tipo de consejos inútiles que no habíamos solicitado.

En conclusión Word ha tenido muchas versiones las cuales han cambiado y mejorado con el pasar del tiempo, ahora tenemos mejores versiones que se inclinan mejor a nuestras necesidades básicas de las herramientas de trabajo, dejando así como una herramienta de gran importancia y capacidad para nuestra vida laboral y estudiantil.

Linkografía

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/dd342d5b1c6266331832aeb0c6b89d6e.pdf#page123>